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例会報告（平成１９年５月１４日）

新入会員入会式　井野敬一君

会員卓話　　　　小室厚君

委員会報告

　先日４月29日は、本年から昭和の日となりまし

た。日頃、私共が馴れ親しんでおりますし、昭和

の時代と深い係わりもあったと思われます君が

代、日の丸のことについてよくご存知のことと思

いますが、歴史の史実に基きその起源のこと等を

含めて、改めて見つめ直して頂き思いを新たにし

会長挨拶

　新緑の映える爽やかな季節を

迎えて、皆様にはお元気でお過

ごしのことと存じます。

　本日新たに菅井ガバナー補佐

のご紹介により、井野敬一君が

入会手続き等終了し、唯今入会式が行われまし

た。心よりご歓迎申し上げます。井野敬一君は、

ご紹介の通り先の選挙で見事当選され、山武市議

会議員になられました。どうぞこれまでの豊富な

経験をいかして、新鮮なロータリー活動を期待致

します。又先輩皆様には、新入会員への思いやり

と、そして暖かいご指導をお願い申し上げます。

　ロータリー各クラブ全体に於いて、会員数の減

少傾向にあり、会員増強が最大課題となっており

ます。その中にあって、今期06年７月１日のス

タート時点は33名でありましたが、死去された１

名を含め４名が退会しましたが、遂次菅井ガバ

ナー補佐のご尽力を初め、皆様のご支援により、

８名の方が入会されました。従って現在37名と増

員され（純増４名）、心強い限りであります。

　先般の大竹操会員ご夫人、石井省三郎会員のご

母堂様がご逝去されました。心よりお悔やみ申し

上げると共に、お通夜、告別式に参列いただいた

会員各位にお礼申し上げます。

　本日、小室会員から卓話がございます。よろし

くお願い申し上げます。

　尚、年度切換え前の時期なので、連絡事項等多

くなると思われます。ファックス資料のご確認を

忘れないようお願い致します。

①例会変更

・八日市場ＲＣ

　　 5/22(火)　移動例会（家庭集会の為）

　　　　　　 　点鐘19：00  会場：柿岡屋

　   6/ 5(火)→6/3(日)～4(月)親睦旅行

　　 6/19(火)　最終例会の為

　　　　　　　 点鐘19：00

　　　　　　　 会場：ホテル日航成田

　　 6/26(火)　休会（定款により）

幹事報告

会員卓話

　『　昭和の日に因んで

　　　君が代、日の丸のことについて　』

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　小室厚会員



本日計    11,000円

累　計 1,176,000円

土屋俊夫君（分区ｺﾞﾙﾌ大会で健康の為にいっぱい

打って来ました。結婚記念祝いをいただきました）

古西弘和君（RYLAのｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟで優勝しました）

小室厚君（母校銚子商が高校野球県大会優勝。昭和

の日に因んで卓話をさせて頂いたので）

菅佐原盛治君（前回の例会を欠席したので）

石田喜一君（花輪等いろいろ有難うございました）

ニコニコボックス

例会日 会員数 出席

5月14日 37 25

MU ％

8 89.2

出席報告

で、この様な敬意が重なって正式に国旗と制定さ

れた程で、昭和20年の終戦まで自他共に定着して

おったのですが、戦後、この日の丸、君が代問題

が各学校教育現場に於いて、様々な角度からの解

釈や認識、理解の違いから、随分と長い年月に

渉って混迷状態が続きましたが、1999年に国歌国

旗法が制定されてやっと正常になった様ですが、

最近になっても一部でしょうけれどこの問題でゴ

タゴタが起きているのは本当に情けない事だと考

えます。

　何か拙い話しになりましたが、多少なりとも参

考の一端にでもなって頂けたら幸です。有難うご

ざいました。

生年月日　昭和24年12月3日

役職　　　代表

会社名　　井野農園

所在地　　千葉県山武市成東2238

業種　　　農業（稲作）

新入会員　井野敬一君

新入会員入会式

て頂けたらと思い、大変僭越ですが、一口談話と

云った心算で少々申し上げて見たいと存じます。

　昭和の時代と云えば大変な激動の時代だったと

か。昭和は遠くになりにけり、とかも申されてい

る様ですが、みどりの日から昭和の日になった経

緯については、過日の新聞にも記載されておりま

したので、ご覧になった方はよくご存知の事と思

いますが。第一には、昭和天皇陛下の誕生日だっ

たこと。昭和生まれの方々が、男女共に一億人近

くのおられると云う事。又、昭和の初めから10有

余年の戦争の時期をも含めて、60有余年にもなる

長い年月に渉って、様々な形で、色々な尊い貴重

な教訓などもたくさん残されておりますし、昭和

と云う時代の歴史上の数々の出来事を、風化させ

てはならないと云う思いや、次の世代の方々に語

り継ぐ大切な日にもして頂きたいと云う願いから

も、昭和の日にする事が最も相応しと云える事で

制定されたものと考えられます。

君が代について

　君が代は 千代に八千代に

　　　　さざれ石の巌となりて 苔のむすまで

この歌は古今和歌集に原歌があり、元々は薩摩琵

琶にあった目出度い恋歌で、君とは恋人のことを

指していた。西郷隆盛氏などもよく愛唱してたと

伝えられています。

　日本の国歌に制定されたのは明治26年の事で、

君が天皇陛下になり、曲を付けるのに最初海軍軍

楽隊の外人教師に依頼、作ったのですが、バタ臭

くてどうもうまくないと云う事で、宮内庁の楽士

が編曲、現在の雅楽調のメロディとなったと云う

事で現在に続いて居ります。

日の丸について

　日の丸が日本の国旗に制定されたのは、明治３

年の事です。江戸時代末期1862年、生麦事件が起

きてます。薩摩の島津久光一行が、参勤交代の帰

途、横浜近くの生麦と云う処で、何も知らないイ

ギリスの役人数名が、行列の前を横切り、殺傷さ

れた事件。当時としては、行列の前を横切ったり

したものは無礼討ちで、殺傷しても構わないと云

う掟があり、当然怒ったイギリスは補償問題など

も埒があかず、遂に、鹿児島に戦艦を派遣、砲撃

を始め起こったのが1863年の薩英戦争。併し、戦

力の差は如何ともし難く、薩摩は敗北。この時、

薩摩の戦艦に付けられていた標識が日の丸でし

た。当時、欧州や国際的には、戦艦の標識は即ち

その国の国旗なりと認識されてたので、日の丸は

日本の国旗なりと認められた。又、勝海舟が海軍

操練所を作った時もその標識が日の丸だったそう



　４月24日ホテルニューオータニにて、地区協議

会に参加して参りました。次期白鳥ガバナーに

は、クラブの活動目標として下記のことをお願い

されました。テーマは「ロータリーシェアーズ」

です。

①クラブの活性化

「ロータリーは分かちあいの心」で、一期一会の

例会で心からの親睦を交わします。その親睦の中

から、奉仕に向けて互いの熱意を高め合います。

そして、その奉仕が、忘れ去られることなく、楽

しく続けられるよう努力します。

手段としてＣＬＰを考えます。

②ロータリー家族の重視

「ロータリーは分かちあいの心」で、すべての活

動にロータリー家族を歓迎します。私たちがロー

タリー家族に重きを置くのは、組織の末永い健全

な繁栄を期してのことです。

③会員増強

「ロータリーは分かちあいの心」で、新しい会員

を惹きつけます。来る年度、私たちがどんなに良

い仕事を成したとしても、ロータリーを堅固な組

織に出来なければ、成功したとは言えません。

純増１名を目指します。

④水保全、保健および飢餓の追放、識字率の向上

⑤次世代の育成

⑥ロータリーから「分かちあいの心」を学ぶ

⑦社会奉仕活動

地区協議会報告２００７～２００８

２００７／４／２４　ホテルニューオータニ幕張

皆さん、こんにちは。

只今、ご紹介いただきました通り、次年度のクラ

ブ奉仕委員長をおおせつかっております冨でござ

います。今年度、クラブ奉仕委員会としてどのよ

うな方向付けで有るかに付きまして、勉強してま

いりましたので、ご報告申し上げます。

まずその前に、菅井会員のご母堂様が先日お亡く

なりになりまして、志を同じくするロータリアン

といたしまして、心から哀悼の意を表する次第で

ございます。

それでは、ご報告の方へ移らせていただきます。

今回、現ガバナー補佐であります菅井さんが、次

年度地区クラブ奉仕委員としてすでに決まってお

りますので、同室で勉強させていただきましたこ

とを申し添えさせていただきます。

まず冒頭に、地区クラブ奉仕委員会のカウンセ

ラーであります市原中央ロータリークラブの鈴木

雅博パストガバナーから、一般的な各クラブのク

ラブ奉仕委員長としての心構えや、今後の方向性

に付きましてのお話がございました。

内容につきまして、掻い摘んで申し上げますと、

① まずもって、ロータリー活動を通じて、上質

の思想を持ったロータリアンを育てていただきた

いという事。これは、ロータリークラブに成績を

つけるとした場合、如何に多くのお金を寄付した

とかではなく、如何に素晴らしいロータリアンを

多く生み出したかにあるという事。

② 何においても、ロータリアンとロータリアン

の繋がりが大切であり、思いやりのこもった活動

をして欲しいという事。但し、その際効率ばかり

を重視しますと、人の和を損ねるので、十分注意

して欲しいという事。

③ 次年度のＲＩテーマである“ＲＯＴＡＲＹ

ＳＨＡＲＥＳ「ロータリーは分かちあいの心」を

基に、ロータリーを経験する機会を分かちあう新

入会員の増強を図ってくださいという事。

次年度会長 齋藤逸朗

委員会報告　（5/7）

次年度会長エレクト 冨一美



可也簡略化させていただきましたけれども、大体

以上の様なことであったと思います。

続いて、アドバイザーであります茂原ロータリー

クラブの黒田　實パストガバナーのお話があり、

内容につきまして掻い摘んで申し上げますと、

① 鈴木カウンセラーのお話をうけて、もっと

もっとロータリー会員の増強を図ってくださいと

いう事。

② ロータリーは元来、個人奉仕の概念は普遍的

に変わることはないけれども、地域社会に於いて

の認識度が余りにも少ないのではないか。すなわ

ち、黒田アドバイザー曰く、もう陰徳が美徳の時

代は終わったのではないか？という事。

③ 四つのテストを主だった所に掲げて、ロータ

リー意識の高揚を図って欲しいという事。

まあ、大体以上の様なことであったと思います。

続いて、地区クラブ奉仕委員会の中の小委員会で

ある情報委員会、広報委員会、会員情報委員会の

各委員長のお話がございました。

全体のお話の中で、今回は大きな核となるもの

が、二つ有ったと思います。

① クラブ・リーダーシップ・プランを施行して

ロータリークラブの強化を図るというものです。

現在、２７９０地区の平均会員数は３７人／クラ

ブだそうです。中には、２０名を割るようなクラ

ブも出てきてしまっている状況の中、１７～１８

もある委員会を５つ位の委員会に簡素化しようと

いうものです。

これにつきましては、皆さんに資料をお配りし、

その資料に基づいて詳細に説明させていただこう

と思いましたが、資料の数も多い事と時間の関係

で割愛させていただきます。

②会員増強の為の手法について、

ともかく、当該年度の目標は純増１名は必ず達成

して欲しいとの事。

そこで、地区委員会の方でこのような物を推奨い

たしますとの事で資料を渡されましたから、先程

皆さんにお配りさせていただいておりますのでご

覧下さい。

① 会員増強キット（新会員オリエンテーション

用キット・会員候補者用キット）の案内

② 会員候補者を惹きつけるにはどのようにした

ら良いのか、又、資格を備えた候補者を探し出す

にはなど、アドバイスをしてくれる資料をいただ

きました。

お渡しいたしました、資料にも書いてございます

通り、その年度々の会長の成績とかの問題ではな

く、新会員の推薦は、社会奉仕と国際奉仕などを

提供するロータリーの目標を達成するためには極

めて重要で有るということを、私も含めて皆さん

に認識していただいて、

たとえ途中で事情がありすぐには入会できなくて

も、三顧の礼を尽くしている間にでも、ロータ

リーの理念の話を一人でも多くの人に理解しても

らえる機会を与えてもらっていると考えれば、そ

のことにも意味があるのではと思いますので、ど

うぞ宜しくお願いいたします。

（委員会報告つづき）

第６分区親睦ゴルフ大会(5/11)

於：大多喜城ゴルフクラブ

菅井ガバナー補佐
挨拶

当日賞

堀田雄二会員

チャリティーを菅井ガバナー補佐より

茂原ローターアクトへ

杉木ＰＧベスグロ

表彰




